

ちょっとひと言!!

市民の声



皆様のご意見は関係部署に伝え、
今後の市政へと活かしていきます!

ようこそ行方市へ

「ようこそ行方市へ」という看板を大学へ行った後の帰りに見かける。しかし、私は行方市に帰りたくない。なぜなら私の同期の子達は行方市で就職するところが無く、市外や、県外に働きに行っている。私は大学が卒業前の春休みになっても遊ぶ人たちがいなく退屈だ。

「行方市に就職する子がいれば就職する前のこの期間に遊べるのに」と考える。もっと大学等で市外や県外に学びに行ってしまった若者が帰りやすい行方市になって欲しい。(20代 男性)



新庁舎の行方は

新庁舎建設について、私は「行方市行方」の住所へ建設するのも、良いのではないかと思います。

利便性などを考えると、旧3町の真ん中や、交通アクセスなどを考えた場所に、新庁舎を建設することになるのだと思います。

ですが、行方市の魅力を市外へ発信することを考えると、「行方市」の「行方」の「行方市役所」という「わかりやすさ」も大事なのではないかな、と思います。(60代 女性)

なめテレはどうなっているの?

私の地域は行方エリア放送「なめテレ」が観られないので、早く観られるようにしてもらいたい。また、現在どれぐらい観られるようになっているのか、世帯数、地域など情報が全く無くわからないので、市報で公開するなりして現状がどうなっているのか情報が欲しい。

防災対策が主たる目的であると聞いている。その為にも市民間で差が生まれないよう、早期に対策をとっていただきたいと願う。(60代 男性)

議会トピックス

行方市議会における新型コロナウイルス感染症に関する対応について

現在、行方市議会では、各常任委員会の活動として、新型コロナウイルス感染症の現状や影響について、調査・情報収集に努めています。

また、新型コロナウイルス感染症は、風邪や季節性インフルエンザ対策と同様に、お一人お一人の咳エチケットや手洗いなどの実施がとても重要です。市民の皆様には、集団感染の危険性が高い、「密閉」・「密集」・「密接」の3密を避け、感染症対策に努めていただくようお願いいたします。

知らないうちに、拡めちゃうから。



出典：首相官邸 HP より

行方市からの新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

市では、新型コロナウイルスに関する情報をホームページで随時お知らせしています。

自分のため、みんなのため、そして大切な人のため。不要不急の外出や3密を避ける行動への、市民の皆様のご協力をお願いします。

<https://www.city.namegata.ibaraki.jp/>



広報委員会

委員長	阿部	孝太郎
副委員長	中城	かおり
委員	鈴木	裕
//	土子	浩正
//	高野	市郎
//	伊勢山	仙寿

議会だよりの
ご意見・ご感想を
お待ちしております。



次の定例会は「令和2年 第2回 定例会」
6月5日(金)開会の予定です。

○詳しい日程は、市議会ホームページでご案内
しています。
○ご不明な点は、議会事務局(☎0299-55-0111)へ
お問い合わせください。